

Mein geliebter Yanis



Nachdem Anfang 2016 meine liebe Nirak (von Animal Protection) verstorben war, habe ich im Sommer 2016 den süßen Hatsy adoptiert und ihm den Namen Yanis gegeben.

Leider muss ich Ihnen heute berichten, dass Yanis am 26.12.2025 verstorben ist. Kurze Zeit nach unserem Urlaub in Oberbayern im September 2025 wurde bei ihm eine Krebserkrankung festgestellt. Ich war total geschockt, da ich nichts, aber auch gar nichts bemerkt habe. Wir haben im Urlaub noch das Hörnle und die Bleick mit 1.400 m bestiegen und waren im Murnauer Moos wandern.

Weihnachten musste ich ihn dann gehen lassen, weil es ihm ganz schrecklich schlecht ging und er starke Schmerzen hatte.

Jetzt sitze ich hier zu Hause und muss beim Schreiben dieser Zeilen weinen. Mein „Bester“ ist nicht mehr bei mir.

Wir haben alles gemeinsam gemacht und auch schwierige Zeiten gut überstanden. Beim Tod meines Pferdes hat er mich getröstet, in der Flut 2021 sind wir gemeinsam durch die Wassermassen aus Blessem geflüchtet - ich gehend durch das hüfthohe Wasser und er schwimmend neben mir - und vorher haben wir auf dem Garagendach meiner Nachbarn auf die Evakuierung gewartet.

Wir sind so gerne zusammen gewandert. Ich habe mir so oft es ging Zeit genommen und dann wurde der Rucksack gepackt, Essen und Getränke rein und dann sind wir los. Wir waren mit der Bahn, dem Schiff, dem Auto und auch schon mal mit der Seilbahn unterwegs. Wir waren in Schluchten, zwischen Felsen, in Höhlen, an Ufern, im Wald, in der Heide, einfach überall unterwegs.

In Gedanken bin ich immer bei Yanis und meine Erinnerungen kann mir keiner nehmen.

Birgit